

Réactions allergiques graves

Comment utiliser un auto-injecteur d'épinéphrine

Quand faut-il utiliser un auto-injecteur d'épinéphrine

Ils sont utilisés lorsqu'une personne souffre d'anaphylaxie, à savoir une réaction allergique grave pouvant entraîner la mort.

Les voies respiratoires peuvent enfler et rendre la respiration difficile.

L'anaphylaxie peut être causée par des piqûres d'insectes, certains aliments, des médicaments ou d'autres allergènes.



Comment aider une personne à utiliser son auto-injecteur d'épinéphrine



1. Appelez les SMU/9-1-1.
2. Enlevez le capuchon de sécurité.



3. Enfoncez fermement la pointe de l'auto-injecteur d'épinéphrine dans l'extérieur de la cuisse. Vous devriez entendre un déclic. Tenez l'auto-injecteur en place de 5 à 10 secondes.



4. Frottez la zone d'injection pendant 30 secondes.
5. Si l'état de la personne ne s'améliore pas au cours des 5 minutes suivant l'injection, répétez la dose.

Les informations figurant sur cette affiche ne remplacent pas une formation en secourisme et RCR.

Communiquez avec nous pour trouver un cours de secourisme de la Croix-Rouge offert dans votre région et n'oubliez pas de télécharger gratuitement notre application de secourisme pour appareil mobile.

myrc.redcross.ca/fr | 1 877 356-3226 | croixrouge.ca/apps

